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石川 昇 会長 挨拶

先週の 5月 20日土曜日に北RCの創立 40周年の記念式典にご多
用にもかかわらず当クラブから多くの参加をいただき感謝申し上
げます。
親クラブという事もありますが 35名の参加者は他のクラブに群を
抜いた参加数でした。
老舗の新潟RCはたったの 2名ですので北RCの小林会長は東RC
に敬意を表す御礼がありました。
私どもの東RCも来年の 4月 7日に 60周年の式典を執り行いま
すが、加藤実行委員長を始めとして担当は事業内容について加速
する事と思われます。その様な意味でも北RCの式典は何らかの
参考になった事も多くあったのではないでしょうか！
東RCらしいと云われる内容になればと思い他クラブと異なった
式典も一つの方法ではないでしょうか！
北RC誕生の 40年前の事はわかりませんが、今では 65名のメン

バー、65～70名が私はクラブ運営するには決して悪くないメンバー数と思っており、若い人も女性もクラブ運営に積極的で、私は
感謝しております。クラブの活性化にもつながると思っています。
奉仕と親睦がテーマのRCに似合ったクラブ内容と友和がすばらしい東RCと感じます。胸をはって「いいクラブです」といえます。
その代表的といえるのが野球同好会です。明日 27日は練習試合と強化練習そして夜には決起集会、すごいですね。
稲盛和夫が塾長の盛和塾と同じです。
学び、教わり、その後はコンパする、という成功の方程式です。野球同好会のパワーが、東RCの将来を明るくしてくれます。
ただただ深く感謝しております。
試合の勝敗の結果だけでなく、多大なクラブ直接・間接的に貢献しております。東RCの野球同好会は「スゴイ」

●米山奨学生　吴　湘　さん ●リトルリーグ信越連盟ブロック
小林 由明 理事長
「東RCの支援を受けて9回目となります。
6/4には是非御観覧を。野球はなれが進
んでおり、野球少年が減少しておりますが
、今後もご支援よろしくお願いします」

ゲスト・ビジターの紹介



●社会奉仕委員会
野澤 修 副委員長
①6/4新潟東RC杯9:30開会式ご参加を
②アンケート結果の集計ができました

●野球同好会
明日1時集合・みどりと森の運動公園野球
場
2時から白根クラブさんと練習試合

●広報委員会
畑 舞子 君
　ロータリーの友5月号紹介

●出席管理委員会
市川 務 君
4月のメーキャップ率　84.68%

委員会・同好会報告

●佐藤 真介 君
井上 陽一 君
斎藤 稔 君

R財団寄付

●100%出席　バッチの贈呈
有野 芳弘 君（1年）、浪間 進 君（1年）、北
村 愼一 君（11年）、保科 義則 君（15年）

●北村 愼一 君（11年）
二十数年中の11年です。今後は100%出
席を目指します

●保科 義則 君（15年）
16年中15年です。道場と思って入会しまし
た。素晴らしい巡り合いに感謝しています。

表彰



【ニコニコBOX】
水本 直弥 君

松岡 功太郎 君
佐渡ロングライドに参加し完走できました。
130kmですが。来年は210kmにチャレン
ジします。完走できたことにニコニコします。

浪間 進 君
100%出席バッチ　1年
早いもので入会させて頂いてから1年たち
ました。今後ともよろしくおねがいします。

北村 愼一 君
100%出席バッチ　11年

保科 義則 君
100%出席バッチ　15年
早いものです

●村山 栄一 幹事
・北RC40周年への多数の参加、北RCより感謝がありました
・6/2ファイヤーサイドミーティング開催
・レストランバスの紹介

幹事報告

●紹介：佐藤 真介 君 ●敬和学園高等学校IAC
齋藤正幸先生（顧問）

●敬和学園高等学校IAC
清水菜々子さん（部長）
木下すずさん（部員）

卓話「インターアクトクラブ活動報告」

【4月月間賞】

●紹介：青野 勉 ニコニコBOX委員長
●中川 一広 君、石川 昇 君



次回例会　6月2日　会員スピーチ「相続のキホン」　三浦 雅博 君
本日の出席率 75.81% ／ 2週間前メークアップ後 75.41%


